



"USAN PROGRAMAS SOCIALES", ACUSAN

Denuncian PAN y PRI a Sheinbaum y a Ebrard

Los acusan de hacer proselitismo en las entidades donde habrá elecciones

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, dio a conocer que presentó una denuncia contra Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la capital, y el canciller Marcelo Ebrard, por violar la Constitución al hacer proselitismo en entidades donde habrá elecciones el 5 de junio.

El líder blanquiazul informó, de gira por Durango, que ambos funcionarios usan los programas o prometen recursos en apoyo de los candidatos de Morena, como Marina Vitela en esa entidad. "Presentamos una denuncia contra Marcelo Ebrard y contra Claudia Sheinbaum, que no recuerdan que protestaron cumplir la ley. La Constitución prohíbe que puedan estar haciendo proselitismo, que puedan estar usando los programas o prometiendo recursos en apoyo a candidatos, están violentando reiteradamente la Constitución, y por eso ya los denunciamos. Ya no sólo delito electoral, también ya es delito penal", dijo.

Cortés, en conferencia, consideró que el canciller Ebrard, antes de andar haciendo campaña, debe explicar que pasó con la Línea 12 del Metro, proyecto que, dijo, fue

mal hecho y fue diseñado de forma incorrecta. "Las especificaciones técnicas fueron cambiadas, los vagones de tren fueron modificados y por eso Marcelo Ebrard tuvo que huir del país para no ser detenido y regresó cuando ya lo cubrió el manto protector de López Obrador".

"Y por eso la Línea 12 siempre estuvo cuestionada por actos de corrupción, de sobreprecio y Claudia Sheinbaum también nos debe explicar por qué no le dio el mantenimiento que correspondía, por qué ocultó la investigación que ella misma mandó a hacer", remarcó.

En tanto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó, en conferencia en el Senado, que también presentará denuncia contra Sheinbaum, Ebrard y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, ante las autoridades electorales por la intromisión en los comicios.

De acuerdo con el también diputado federal, los funcionarios morenistas tienen que explicar "en calidad de qué van (a las entidades con elección): como funcionarios o como candidatos". y exigió al gobierno de López Obrador "sacar las manos" del proceso electoral.

— Con información de Martha Casas/
Corresponsal en Durango



“Eso lo tenemos que lograr entre todos, acabar la práctica antidemocrática del tapado”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



“Por eso los denunciemos. Ya no sólo delito electoral, también ya es delito penal”

MARKO CORTÉS / Presidente nacional del PAN



RECLAMO. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, ayer, en conferencia.